



EU no quita el dedo del renglón: continúa la preocupación por la reforma judicial



EU no quita el dedo del renglón: continúa la preocupación por la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La reforma judicial causa inquietud en Estados Unidos, afirmó la representante comercial del gobierno de Joe Biden, Katherine Tai.

En una entrevista con la agencia estadounidense Bloomberg, la directora de la entidad que dirige la política comercial de EU expresó la preocupación que suscita en su país la reforma que establece la elección popular de jueces y magistrados.

Este proceso ha seguido en marcha en el Congreso mexicano con la aprobación de las leyes secundarias y la insaculación por tómbola de los jueces y magistrados cuyos cargos irán a elección en 2025.

“La reforma judicial de México ha suscitado preguntas en EU sobre la relación de este país con su principal socio comercial”, dice el texto firmado por Eric Martin. “Las preocupaciones de la comunidad empresarial sobre la medida de elegir jueces están ayudando a guiar el enfoque de Washington hacia la nueva administración de Sheinbaum”, dice el reportaje atribuyendo esta afirmación a Tai.

[EU no quita el dedo del renglón: continúa la preocupación por la reforma judicial \(msn.com\)](https://www.msn.com/es-mx/news/politics/eu-no-quita-el-dedo-del-renglon-continua-la-preocupacion-por-la-reforma-judicial)